

Wo's hakt in der digitalen Verwaltung



Von links nach rechts: Christian Bär, Bayerisches Staatsministerium für Digitales, Thomas Pfister, Bayerischer Bezirksrat, Florian Eckert, Bayerischer Gemeindefrat, Reiner Schmidt, Landesamt für Sicherheit in der Informationstechnik, Gertraud Kast, Bayerische Akademie für Verwaltungs-Management GmbH, Michael Pentza, Stadt Gunzenhausen, Wolfgang Bauer, Bayerisches Staatsministerium der Finanzen für Heimat Foto: Stadt Gunzenhausen/Teresa Biswan

TAGUNG Cyberkriminalität war ein zentrales Thema.

Führungskräfte und IT-Verantwortliche aus der kommunalen und staatlichen Verwaltung in Bayern trafen sich in Gunzenhausen zu den 27. Gunzenhausener IuK-Tagen. Die Zukunft ist digital, das ließen schon die Titel der Vorträge, Diskussionen und Workshops vermuten, wie es in einer Pressemitteilung heißt.

Nähere Informationen zu den Gunzenhausener IuK-Tagen unter

iuk.gunzenhausen.de.

Für die Bürgerinnen und Bürger soll vieles einfacher und sicherer werden. Doch wo Chancen sind, da sind auch immer Risiken. Die Cyberkriminalität ist beispielsweise eine der Gefahren, auf die sich IT-Verantwortliche vorbereiten müssen. Es gibt am Ende zahlreiche Themen auf dem manchmal nicht ganz ebenen Weg zur digitalen Transformation. Wo die Reise hingehet, erfuhren die fast 160 Teilnehmerinnen und Teilnehmer – davon 66 online dazu geschaltet – bei der Tagung zum Thema Informations- und Kommunikationstechnologie (IuK) in Gunzenhausen aus erster Hand.

Veranstaltet von der Bayerischen Akademie für Verwaltungs-Management GmbH (BAV) – gemeinsam mit den bayerischen kommunalen Spitzenverbänden – bot die zweitägige Hybridveranstaltung aktuelle Informationen zur Verwaltungsdigitalisierung in Bayern, der Zukunftskommission Digitales Bayern, zu Themen der Informationssicherheit und interkommunalen Zusammenarbeit, Geodatenmanagement und zum Einsatz von KI in der öffentlichen Verwaltung.

Die Gelegenheit, mit namhaften Referentinnen und Referenten aus dem Digitalministerium, dem Landesamt von Sicherheit in der Informationstechnik, dem Bayerischen Landeskriminalamt, den kommunalen Spitzenverbänden und erfahrenen Praktikern aus der Verwaltung auf Augenhöhe in Gespräch zu kommen, zeichnet diese Tagung besonders aus.

Die Stadt Gunzenhausen bedankt sich bei der Bayerischen Akademie für VerwaltungsManagement GmbH für die langjährige sehr gute Zusammenarbeit. Neben den touristischen Vorzügen der attraktiven Stadt am Altmühlsee bietet der Tagungsort Gunzenhausen mit modernster Technik auch hervorragende Voraussetzungen für die Durchführung dieses hybriden Formats.
